

Pestalozzi Verlags-Anstalt Wiesbaden



MITTEILUNG

Wir freuen uns unseren Geschäftsfreunden mitteilen zu können, daß unsere

PESTALOZZI-MODELLE

einen durchschlagenden Erfolg zu verzeichnen haben. Wir erhalten von allen Seiten so viele Anfragen und Nachbestellungen, daß wir uns genötigt sehen, die Herren Kollegen zu bitten, ein wenig Geduld zu haben, wenn die Ausführung Ihrer Bestellungen etwas langsamer vor sich geht, als wir es wünschten.

Von der Anatomischen Serie ist der erste Band: "Der menschliche Körper" zur Zeit vergriffen; er wird neu gedruckt und wir hoffen bis spätestens Ende dieses Monats wiederum versenden zu können. Alle Bestellungen sind sorgfältig vorgemerkt.

Wir bitten die Herren Kollegen, denen unsere "Pestalozzi-Modelle" noch nicht bekannt sind, den ausführlichen illustrierten Prospekt von uns verlangen zu wollen.

Wiesbaden, August 1921.

PESTALOZZI VERLAGS-ANSTALT G. M. B. H.

Wir führen Wissen.